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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der FDP  
 
Der Klimacampus – wie werden unsere beiden Städte berücksichtigt? 
 
Wir fragen den Senat:    
 

1. Wie viele Finanzmittel sind für die jeweiligen Stadtgemeinden vorgesehen und 
hält der Senat es für ausreichend, dass Bremerhaven eigene Lösungen entwi-
ckeln soll? 
 

2. Wo sollen nach aktuellen Stand die jeweiligen Projekte angesiedelt werden und 
welche strategischen Überlegungen stehen hinter den jeweiligen Ansiedlungs-
plänen? 
 

3. Sofern die Projekte unverhältnismäßig verteilt sind, welche Gründe gibt es für 
dieses Ungleichgewicht? 

 

 

 
Gökhan Akkamis, Thore Schäck und Fraktion der FDP 

  


